

Kirchen verlieren mehr als eine Million Mitglieder

Bonn/Hannover (dpa) - Die beiden großen christlichen Kirchen haben im vergangenen Jahr durch Austritte und Todesfälle zusammen mehr als eine Million Mitglieder verloren.

...

Die katholische Reformbewegung «Wir sind Kirche» betonte, die etwas zurückgegangene Zahl der Kirchenaustritte sei keine Trendwende. Die Statistik sei vielmehr ein «beunruhigendes Zeichen des kontinuierlichen Schrumpfungsprozesses der römisch-katholischen Kirche in Deutschland».

...

<https://de.nachrichten.yahoo.com/erstmals-weniger-20-millionen-katholiken-114123364.html>

Zuletzt geändert am 28.03.2025